診療所からのお知らせ

2024年12月号 せいきょうあつぎ診療所 電話: 046-223-3325

◎ 遠藤先生を紹介します!

10月から遠藤基(えんどうもとい)先生の診療が、木曜日の午前(9時~12時)に始まりました。遠藤先生は「神経内科」という、神経が原因で起こる疾患の診療を得意としています。遠藤先生にお話しを伺いました。

よく「心療内科や精神科」と間違われますが、神経内科は脳や脊髄の神経が原因で起こる病気で、代表的な疾患に、頭痛、めまい、しびれ、脳梗塞、認知症、パーキンソン病などがあります。そもそもなぜ神経内科の医師を目指したのかというと、血を見るのがいやだからです。医学生のころ、手術の見学中に倒れたこともあったぐらいです。人が痛がっていたり苦しがっているところを見ると、自分も同じような気持ちになっちゃうんですよね。

神経内科の病気は原因が解明されていないものが多くあり、完全に治ることがない疾患がほとんどです。先生のなかには「完治しない病気を診るのはいやだ」と神経内科医になることをいやがる人も少なくありませんが、私は逆に原因がわからないからこそ興味がわくんです。たとえば「片頭痛」。この頭痛、若い女性に多く出ますが、妊娠中は痛くなることが減るという統計があります。なぜ減るのか、原因は解明されていません。手が震えたり動作や歩行が困難になるパーキンソン病も原因はわかっていません。認知症も進行を遅らせることはできても、今の医学では完全には治すことはできません。わからないことが多いからこそ、患者さんの状態をよく見て検査や投薬を決めていきます。患者さんとも長い付き合いになることが多いですが、本人やご家族の生活が少しでも良くなり、笑顔を見ることはやりがいにつながりますね。

私自身、趣味といえるものがあまり多くないのですが、落語は大好きです。特に立川談春。 落語は上手いのに、性格に難があり弟子が離れていっちゃうような"ダメなところ"がたまらないで すね(笑)

◆特定外来のお知らせ

- ※循環器外来、整形外科外来は予約制です
- ·循環器外来 牛山医師(午後2:00~5:00)

12月4日(水)

1月8日(水)

·整形外科外来 堀内医師(午後3:00~5:00)

12月6日(金)、12月20日(金)

1月17日(金)、2月7日(金)

◆旭医師の休診および代診について

12月3日(火) 午前 粟田医師

12月17日(火) 午前 粟田医師

12月23日(月) 午前・午後 医師未定

- ★3日と17日は、旭医師が内視鏡検査を行うため 外来は粟田医師が担当します
- ★23日の夜診はお休みです

◆年末年始のお知らせ

12月28日(土)~1月5日(日)の間、休診となります。薬など足りなくならないようご注意ください。

◆診療案内 午前9:00~12:00 午後2:00~5:00 夜間5:30~7:00 ※祝祭日は休診です

	月	火	水	木	金	土
午前 9:00~ 12:00	旭	旭	旭	遠藤 (10/17より)	旭	旭 12月7日 12月21日
午後 2:00~ 5:00	旭	休 診 旭 (往診)	12月4日の み牛山医師 旭(往診)	休 診	旭 堀内(整形) 12月6日 12月20日	
夜間 5:30~ 7:00	旭		旭		金曜午後は 3:00~ 5:00	

お知らせ

コロナウイルス感染症・ インフルエンザ感染症の検 査を始めました。

発熱などの症状がある方は、症状の聞き取りや、来院時間をご案内しますので来院前に電話(046-223-3325)でご連絡ください。